

Forums pour les joueurs

Droit à la vie

Par Profil supprimé Posté le 11/11/2020 à 16h30

Bonjour a tous,

Cela va faire bientôt 6 ans, que ma vie tourne essentiellement autour d'une chose le jeux que ce soit le casino ou les paris sportifs..

Tout a commencé par de petites mises etant passionnés de sport depuis tout jeune je pensais pouvoir gagner de l'argent en pariant sur les rencontres, la a sûrement était mon erreur car il s'est avéré que j'ai décroché de très belles sommes...

Pourquoi donc ne pas continuer ? L'illusion de pouvoir contrôler le hasard vous fait perdre la raison qui entraîne dans un engrenage de mises toujours plus grosses pour se refaire alors qu'au fond on sait quil n'en sera rien...

L'appât du gain cet illusoire, car les années passant ce vice devient un cancer qui vous pousse à mentir à vos proches sans cesses, à mentir à soit même jusqu'à l'endettement ainsi que l'isolement qui peut vous pousser dans une terrible dépression ce qui est mon cas.

Beaucoup de temps perdu, d'énergie et d'argent perdu qui ne reviendront plus à cause du jeu...

Pris au piège, la tristesse est elle qu'elle vous conduit dans une souffrance que beaucoup de personnes ignorent les dégâts que cela peut causer..

6 années a se voiler la face de se dire que je peux contrôler la situation or il n en est rien cette addiction vous ronge jusqu'à l epuisement santé mentale physique financière.

Il n en est rien je suis bien malade et il faut appeler se l'avouer car je pense que dans le processus de sevrage le reconnaître est déjà 50% du travail sur soit.

J'ai donc pris mon courage a deux mains je me suis fais interdire de jeux et pris rdv dans un csapa pour m'épauler dans l'arrêt total de ce fléau

On a tous le droit de vivre une deuxième vie semé d embuches et de cicatrices (dettes) mais au moins celle ci aura le mérite de pouvoir déboucher sur le mot liberté..

1 réponse

Profil supprimé - 12/11/2020 à 09h27

Salut WowGold,

Ton témoignage est touchante et nous ressentons plus ou moins la même chose.
En effet, je pense aussi que tes agissements prouvent réellement une envie de guérir, t'es tu fait exclure de jeu pendant 3ans, via le ministère de l'intérieur? Si oui, tu ne pourras donc plus jouer de l'argent en ligne, et cela sera donc un énorme frein pour ton addiction.

On est avec toi, courage